

Obtiene la Policía indicios sobre la muerte de Poland Azoy

Informó la madre del occiso haber recibido una amenazadora llamada de Juan P. Carbó Serviá

La Policía Nacional se encuentra practicando investigaciones al surgir una pista en relación con la misteriosa muerte del joven Roberto Poland Azoy, de 20 años, vecino de Esperanza 65, en Marianao, al declarar a las autoridades la madre del joven, Gloria Azoy de Fernández León, quien presta servicios como enfermera en el Hospital Antituberculoso Angel Arturo Aballí, que días antes recibió una llamada telefónica amenazadora del estudiante Juan Pedro Carbó Serviá.

Como se sabe, el cadáver de Poland Azoy apareció hace dos días en los contornos del Nuevo Stadium de La Habana, con un niple al lado, sin documentación o detalle alguno que permitiera identificarlo inmediatamente, siendo reconocido más tarde por su compañera de trabajo, Pedro Piedrahita, que trabaja en la Compañía Petrolera Shell-Mex.

Según la Policía, la señora Azoy informó que días antes de la trágica muerte de su hijo, recibió una llamada telefónica de parte del estudiante Juan Pedro Carbó Serviá, en la que le impuso que advirtiera a su hijo "que si no cumplía un pacto que hiciera con él, aparecería con la boca llena de hormigas en cualquier paraje."

En consecuencia, la policía trata de esclarecer este detalle aportado por la señora Azoy, ya que se refiere a una persona que es activamente buscada por la justicia, por aparecer señalado como uno de los responsables directos de la agresión a tiros de que fue víctima el jefe del Servicio de Inteligencia Militar, coronel Antonio Blanco Rico, recrudesciéndose las pesquisas policíacas para capturar a Carbó Serviá, supuesto matador de Poland Azoy, según la madre, y a quien se le suponía agente del territorio nacional desde que se produjo la muerte del jefe del SIM.

Investiga la Policía el atentado terrorista de la Avenida de las Misiones

Agentes de la Policía Nacional, cumpliendo instrucciones del general Hernando Hernández Hdez; continúan practicando investigaciones

en torno al atentado dinamite-practicado ocurrido anteanoche en la Avenida de las Misiones, que causó lesiones a dos personas y resultó seriamente averiado un automóvil.

Respecto a una de las víctimas, Estela Navarro Quintana, informó la Policía que en el acto quedó diagnosticado que la señora transitaba cerca del lugar indicado en compañía de una nietecita rumbo a su domicilio, cuando fue alcanzado por un trozo de metralla de la máquina infernal. En relación con el herido Nelo de la Torre Agüero, la Policía trata de aclarar debidamente la situación del mismo, ya que además de ser el lesionado pariente del doctor Cándido de la Torre —acusado en varias causas por actividades insurreccionales— las heridas que recibió en el vientre y la forma en que las mismas se produjeron, según criterio o creencia de los técnicos en la materia, lo sitúan en un lugar en extremo cercano al paquete explosivo, como ha ocurrido en otros casos en que los te-

rroristas han resultado heridos al colocar un petardo que ha estallado antes de tener el tiempo suficiente para alejarse del lugar.

Detenido un terrorista

José Iglesias Patiño, de 28 años, vecino de Pasco 12 entre Luz y Coco, en Guanabacoa, ayudante de camión de una fábrica de chocolate, fue puesto a noche a disposición del Tribunal de Urgencia por el capitán Esteban Ventura, al

mando de la Quinta Estación, bajo la acusación de colocar una bomba en la notaría del Dr. Alfredo Castellanos, situada en Reina 161 esquina a Rayo, el pasado domingo, a las 10:05 p. m.

El acusado, que fue asistido esa misma noche en el Primer Centro de Socorro de heridas al parecer producidas por metralla, fue retenido por el cabo 211 Orlando Carratalá y el vigilante 1759, José Luis Alfonso, de la Quinta Estación, siendo acusado por el capitán Ventura de ser el autor del atentado, estimando que resultó herido al colocar la bomba y no tener tiempo para huir.